

Betreff - Antrag

Ella-Lingens-Platz - statt Hitzeinsel gesunder, lebendiger, würdevoller Ort

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Der Ella-Lingens-Platz im Agfa-Viertel ist eine Hitzeinsel. Bereits im Mai hatte es auf den Sitzflächen 40 Grad Celsius und mehr. Die geplanten Bäume leiden unter diesem Hitzestress, mehrere sind bereits eingegangen, manche wurden nicht (nochmals) ersetzt. Ella-Lingens, geehrt als Gerechte unter den Völkern, war im Außenlager Weißenseestraße interniert und hat sich als Ärztin auch um die anderen Zwangsarbeiterinnen gekümmert. Ich beantrage folgende Verbesserungen: Antrag A kurzfristig): zusätzlicher (grüner) Schatten, farbiger, reflektierender Boden, Trinkwasser, zusätzliches Grün, bessere, vielfältige Sitzmöglichkeiten für alle Gruppen. Antrag B mittel- bis langfristig) einen für Mensch & Tier nutzbarer, künstlerisch gestalteter Brunnen. Er soll dem Andenken an Ella- Lingens würdig werden. Denkbar sind neben öffentlichen Mitteln auch Gelder von Sponsoren / Partnern der Stadt. Entwicklung in Zusammenarbeit mit der Bürgerschaft und Einrichtungen - Jüdische Gemeinde, NS-Dokuz.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt